

Importante reunión del sector productivo con un secretario de Agricultura de Nación



El intendente Emir Félix celebró ayer la visita de Jorge Solmi, secretario de Coordinación Federal Agropecuaria de la Nación, con quien encabezó una serie de reuniones de la que participaron referentes del sector agroindustrial y productivo de San Rafael.

El intendente Emir Félix celebró ayer la visita de Jorge Solmi, secretario de Coordinación Federal Agropecuaria de la Nación, con quien encabezó una serie de reuniones de la que participaron referentes del sector agroindustrial y productivo de San Rafael.

Una semana después de haber estado en Buenos Aires, Félix recibió a Solmi y ambos mantuvieron un importante encuentro con representantes de sectores castigados por las severas heladas tardías que azotaron a Mendoza días atrás.

En dichas mesas de reunión, Solmi escuchó a diferentes actores del Clúster de Ciruela, Cámara de Comercio, bodegueros y productores agropecuarios, quienes manifestaron la difícil situación que atraviesa el sector.

Al mismo tiempo, el secretario nacional les detalló las medidas anunciadas ayer por el ministro de Economía, Sergio Massa (ver aparte), quien visitó Mendoza en medio del complicado panorama que generó el clima.

Tanto Félix como Solmi coincidieron en que si bien la helada afectó 8 provincias, una de las regiones más afectadas fue la de San Rafael. En ese sentido, el intendente aseguró que “seguirá trabajando para buscar soluciones que generen paliativos a los sectores más castigados”.

“Antes debíamos trajar y rogar por audiencias, hoy la situación es otra. A menos de una semana de haberme juntado en Buenos Aires, Jorge viajó a San Rafael y a reunirse cara a cara con los principales exponentes de la cadena productiva de nuestro departamento. Ahora esperamos conocer la dimensión real de los daños para saber cómo generar nuevas herramientas que beneficien a nuestro agro”, sostuvo Félix.

Solmi sostuvo que “estamos aquí porque sabemos el valor de las economías regionales y queremos asegurar que se siga produciendo y asegurando el trabajo local. El ministro Massa nos instruyó a destinar todos los recursos disponibles a estos meses de trabajo”. Además de los beneficios antes descriptos, el secretario detalló que se trabajará en la apertura de nuevos mercados y que “estamos trabajando con financiamiento de organismos internacionales para robustecer los sistemas de riego, con fondos que se van a lanzar en el 1er trimestre de 2023”.

Finalmente pidió el “esfuerzo compartido con el gobierno provincial”, entre otros aspectos, que productores afectados abonen una tarifa eléctrica con descuentos similares a la social y “de esa forma tener una disminución de costos en medio de un panorama complicado”.

Durante su excursión en Buenos Aires, Félix mantuvo contactos con la ministra de Trabajo, Kelly Olmos, el propio Solmi y también dialogó con el ministro Massa, con quien también estuvo ayer en Mendoza.









